



就任式、始業式

4月10日(月)に就任式及び前期始業式を行い、令和5年度がスタートしました。就任式では7名の職員が新たに着任し、生徒会長から歓迎の言葉を受けました。8、9年生は新任の先生方の挨拶を集中して聞いていました。特に9年生は最上級生としての自覚が感じられる態度で、頼もしく感じました。

令和5年度から、小国町の小中学校は2学期制となります。前期は4月から10月まで、後期が10月から3月までとなります。ご理解とご協力をお願いします。

始業式では、9年生の代表が新学期の抱負を力強く述べました。

また、始業式及び入学式では、校長から「凡事徹底」と「感謝」について話をしました。「当たり前ができる人になってほしいこと」、「常に感謝の気持ちを持って人と接してほしいこと」、この2点を小国中生の行動目標として持ってほしいと思います。

入学式

4月11日(火)に、第71回入学式を挙行了しました。今年の新入生は32人。SDGsの真新しい新制服に身を包み、一人一人が目を輝かせ、希望に胸を躍らせて入場しました。また、新入生氏名点呼では、堂々とした返事でした。8、9年生徒代表の温かい歓迎の言葉、新入生代表の誓いの言葉が心に響きました。これから新入生が元気に安心して中学校生活を送れるよう全校生徒、教職員が協力していきます。



小中合同新入生歓迎会

4月14日(金)に小国ドームで、小中合同新入生歓迎会を行いました。新型コロナウイルス感染拡大に伴い、小中学校の児童生徒が一堂に会しての開催は、3年ぶりでした。生徒会執行部の企画運営で進められ、じゃんけん列車



や、人間知恵の輪など、交流を深め、楽しい時間となりました。これからコロナ後の様々な活動も再開されていきます。生徒会を中心に、より主体的な活動に取り組み、表現力を高める取組や、顔の見える、つながりが感じられる取組を進めていきます。